

items / krumedia

## Digitales Energie-Management

**[24.08.2020] Eine Lösung für ein vollständig digitalisiertes Energie-Management haben die Software-Unternehmen items und krumedia vorgestellt. Stadtwerke können damit das bestehende LoRaWAN-Netz nutzen, um ihren Kunden zusätzliche Dienstleistungen anzubieten.**

Der Münsteraner IT-Dienstleister items und der Software-Spezialist krumedia haben eine gemeinsame Lösung für das Energie-Management entwickelt. Dabei werden Verbrauchswerte über bereits bestehende LoRaWAN-Netze aus der Ferne ausgelesen. Die Daten können dann direkt in das Energie-Management-System übertragen werden.

Marcel Linnemann, Geschäftsfeldentwickler IoT (Internet of Things) bei items, erläutert: „Durch die Kooperation mit krumedia wollen wir unsere Erfahrung aus bereits bestehenden Projekten bündeln, um unseren Kunden den Aufbau eines neuen Geschäftsfelds im Bereich Energie-Management und LoRaWAN zu ermöglichen. Stadtwerke können so das bestehende LoRaWAN-Netz nutzen, um ihren Kunden zusätzliche, energienahe Dienstleistungen anzubieten.“

Im Rahmen der Kooperation bringe items das Umsetzungs-Know-how aus IoT-Projekten sowie den IT-Betrieb der erforderlichen Software ein. In Kombination mit der krumedia-Lösung enerchart könne ein vollständig digitalisiertes Energie-Management realisiert werden.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, items, Energie-Management, krumedia